

Pressemitteilung

23. Februar 2016

Volles Haus: „Anpiff ins Leben“-Unternehmer-Abend in Ludwigshafen

Das erste „Anpiff ins Leben“-Unterstützer-Treffen des Jahres 2016 zog mehr als 100 Gäste aus der gesamten Region am 18. Februar 2016 in die Ludwigshafener Gartenstadt. Besonders angenehm: die familiäre Stimmung unter dem Dach des Jugendförderzentrums, denn neben Neuigkeiten aus erster Hand ist der offene Austausch vieler Partner-Unternehmen untereinander ein sehr geschätzter Bestandteil der „Anpiff ins Leben“-Kultur. Der gemeinsame Grundgedanke aller – Jugendliche und mittlerweile auch Menschen mit Amputation auf ihrem Weg in ein aktives, glückliches Leben zu begleiten - verbindet nun schon über Jahre hinweg. Mehr noch: er zieht immer wieder weitere Partner an und lässt unendlich viele Ideen sprießen.

Dietmar Pfähler: Blick in die Zukunft

Um kreative Ideen und Lösungen ging es auch in der späteren Präsentation des neuen Vorsitzenden Dietmar Pfähler. Er gab offen Einblick, wie sich das Team von „Anpiff ins Leben“ aktuell damit auseinandersetzt, gesellschaftliche Entwicklungen in die Jugendförderung mit einzubeziehen. Wo auch immer sich „Anpiff ins Leben“ einbringe, der Qualitätsanspruch sei hoch, erklärte Pfähler weiter. Er nannte konkret den in der Wirtschaft geläufigen Begriff des leading edge (dt. = Spitzenprodukt), und dass sich „Anpiff ins Leben“ mehr und mehr zum Ziel setze, in all seinen Engagementfeldern eine führende Rolle einzunehmen.

Gespräche mit den Kooperationspartnern vor Ort spiegelten diese Wahrnehmung auch zurück. „Anpiff“ ist ein Vorbild für kleinere gemeinnützige Organisationen“, „Wir schätzten die professionelle Arbeit und Verlässlichkeit, „Die Förderung kommt an und hier können wir die Ergebnisse unseres Engagements auch konkret sehen“, war vielfach zu hören.

„Einstellungssache“: Talent trifft Job. Und Fußball Golf „Anpiff“ plant erneut innovatives Recruiting-Event

Große Aufmerksamkeit und Interesse zog die Vorstellung des geplanten SoccerGolf-Events im Juli 2016 auf sich, bei der Kooperationspartner innerhalb eines Turniers auf vielversprechende Jugendliche aus der „Anpiff ins Leben“-Förderung treffen. Bereits mit dem Late Night Jobbing im Januar 2014 – einer sportlichen Nacht der Ausbildung mit prominenten Vorbildern wie Oliver Bierhoff - hatte „Anpiff ins Leben“ für das Thema Ausbildung eine völlig neue Plattform geschaffen „Wer sich beim Spiel kennenlernt, kommt ungezwungen in Austausch und lernt sich einzuschätzen – Erlebnisfaktor und Kontaktqualität werden enorm hoch sein“, gab die Projektleiterin Simone Born den Unternehmensvertretern mit auf den Weg. Wie sich Fußballgolfen konkret anfühlt, konnten die Gäste an diesem Abend auch einer Miniatur-Station selbst ausprobieren.

„Who is who“ ab jetzt erhältlich - Networking wird künftig digital

Stefanie Kunzelnick, die das große Netzwerk als Leiterin Kommunikation, Marketing & Fundraising betreut, stellte abschließend neue Informationszugänge für die Partnerwelt vor. Ganz frisch aus der Druckerei gab es an diesem Abend die Print-Ausgabe des „Who is who“ der „Anpiff ins Leben“-Unterstützer. Dafür wurden Porträts und Projektbeispiele aller Unterstützer zusammengetragen – ein tolles Nachschlagewerk und ideal zum gegenseitigen Kennenlernen. Doch „Anpiff ins Leben“ geht

noch weiter. Mobil und auf Knopfdruck verfügbar wird es künftig einen digitalen Zugang zum Kreis der Unterstützer, zu ausgeschriebenen Projekten und vielem mehr geben. Gemeinsam mit Benjamin Zierock, Kreativdirektor des Kooperationspartners abcdruck, stellte Stefanie Kunzelnick erste Entwürfe für eine Smartphone App made by „Anpfiff ins Leben“ vor.

Auch im Jahr des 15jährigen Bestehens – diesen Geburtstag wird Anpfiff ins Leben e.V. Ende 2016 feiern – liefert der ganzheitliche Jugendförderverein viele neue Impulse für vielseitiges gesellschaftliches Engagement in der Region.

Über Anpiff ins Leben e.V.

Als deutschlandweiter Vorreiter unterstützt der gemeinnützige Verein Anpiff ins Leben e.V. junge Sportler dabei, sich bestmögliche Perspektiven für ihre private und berufliche Zukunft zu schaffen. Gegründet von Dietmar Hopp und Anton Nagl, verfolgt die Jugendförderung in der Metropolregion Rhein-Neckar seit 2001 einen ganzheitlichen Förderansatz, der die Bereiche Sport, Schule, Beruf und Soziales umfasst.

Anpiff ins Leben e.V. hat seine Wurzeln im Mannschaftssport Fußball. Heute ist das Förderkonzept allen jungen und jugendlichen Mitgliedern unserer Partnervereine aus den Bereichen Fußball, Handball, Eishockey und Golf zugänglich. Zu den Partnern zählen: TSG 1899 Hoffenheim, FC-Astoria Walldorf, SV Waldhof Mannheim, Ludwigshafener SC, SG Heidelberg-Kirchheim, VfR Walldorf, VfB St. Leon-Rot, SV Gimbsheim, SG Kronau/Östringen, Golf Club St. Leon-Rot und Jungadler Mannheim. Rund 3.200 Jungen und Mädchen im Alter von fünf bis 19 Jahren können durch die Mitgliedschaft in einem der Partnervereine alle Förderprogramme von „Anpiff ins Leben“ wahrnehmen.

An mehreren Standorten in der Metropolregion Rhein-Neckar bietet Anpiff ins Leben e.V. den Sportlern moderne Infrastrukturen. Der Verein pflegt dabei eine enge Zusammenarbeit mit der achtzehnjährigen AKADEMIE und verantwortet dort die schulische, berufliche und soziale Förderung der jungen Sportler. Mit dem „Anpiff ins Leben“-Pavillon in Hoffenheim öffnete sich der Verein 2015 einer noch breiteren Zielgruppe. Der offene Charakter der Bewegungs- und Begegnungsstätte lädt junge Sportler, Kinder und Jugendliche mit und ohne Handicap sowie Senioren zu vielseitigen Aktivitäten in der Gemeinschaft ein. Im Mittelpunkt stehen die Themen Bewegung, Erlebnis, Bildung und Kreativität. Des Weiteren ist der Pavillon Heimat des neuen Förderbereiches „Bewegungsförderung für Amputierte“.

Ein großes Netzwerk an Schulen, Hochschulen, Verbänden, Wirtschaftsunternehmen und sozialen Einrichtungen gestaltet das Angebot von Anpiff ins Leben e.V. aktiv mit. Im Jahr 2012 wurde Anpiff ins Leben e.V. von Bund und Europäischer Union als innovativer Förderverein ausgezeichnet.

Mehr Informationen finden Sie auf der Homepage (www.anpiff-ins-leben.de).

Kontakt:

Anpiff ins Leben e.V. – Öffentlichkeitsarbeit
Evelyn Astor-Hack/Katharina C. Müller
Hauptgeschäftsstelle Walldorf – Schwetzinger Str. 92a – 69190 Walldorf
Tel.: 06227 35816-506/506 oder 507
Mail: presse@anpiff-ins-leben.de